

Polsek Brang Rea Lakukan Pengamanan Pembukaan Tournament Sepak Bola Tepas Cup III 2022

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.SELARASNEWS.COM

Aug 8, 2022 - 20:09



Sumbawa Barat NTB - Kepala Kepolisian Sektor Kapolsek (Kapolsek) Brang Rea IPTU M. Santoso menghadiri pembukaan tournament sepak bola Tepas Cup III 2022 di Desa Tepas Kecamatan Brang Rea Kabupaten Sumbawa Barat.

Kegiatan itu dilakukan, pada Minggu, 07 Agustus 2022 sekitar pukul 16.00 wita yang bertempat di lapangan sepak Bola Dadara Pitu Desa Kecamatan Brang

Rea Kabupaten Sumbawa Barat yang di ikuti oleh 25 tim kesebelasan Se Kecamatan Brang Rea dengan penanggung jawab kegiatan Romy Rhamdani," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi, S. Sos kepada media ini.

Eddy mengatakan, hadir dalam kegiatan tersebut, Kapolsek Brang Rea IPTU M Santoso, Camat Brang Rea Yuliono, S.Ap, Kepala Desa Tepas Hendra Kusuma, Kadus Se- Desa Tepas, Penanggung Jawab panitia, ketua panitia Tournament Sepak Bola Tepas Cup III 2022 Desa Tepas, Panitia Tournament Sepak Bola Tepas Cup III 2022 Desa Tepas, tokoh masyarakat dan tokoh agama se Desa Tepas Kecamatan Brang Rea, Wasit Askab KSB, tim yang bertanding dan penonton.

Ketua Panitia mengucapkan, terimakasih kepada tamu undangan yang telah berkesempatan hadir dalam kegiatan pembukaan tournament Sepak Bola Tepas Cup III 2022 Desa Tepas Kecamatan Brang Rea Kabupaten Sumbawa Barat. "Kegiatan ini didukung penuh oleh Pemerintah Desa Tepas, sehingga sampai saat ini tournament sepak bola ini tetap dilaksanakan untuk yang ke 3 kali," katanya.

Tim yang akan bertanding sebanyak 25 yang berasal dari desa yang ada di Kecamatan Brang Rea. "Saya juga tidak henti-hentinya mengucapkan terimakasih kepada teman panitia Karang Taruna Desa Tepas, linmas , dan masyarakat Desa Tepas yang telah mendukung kegiatan ini," ujarnya.

Begitu juga, Kades Tepas Hendra Kusuma mengucapkan, terimakasih kepada tamu undangan yang telah berkesempatan hadir dalam kegiatan pembukaan Tournament Sepak Bola Tepas Cup III 2022 Desa Tepas Kecamatan Brang Rea dan panitia dalam hal ini Karang Taruna Desa Tepas. "Kami dari pemerintah Desa Tepas siap mendukung dalam hal kegiatan-kegiatan positif seperti ini. Mari kita dukung bersama kegiatan ini agar berjalan dengan aman dan menjunjung tinggi sportifitas," ucapnya.

Ditempat yang sama, Camat Brang Rea Yuliono, S. AP berharap agar kegiatan ini bisa menjadi ajang silaturahmi dan melahirkan atlit sepakbola. Selesai sambutan, Camat Brang Rea sekaligus membuka kegiatan Tournament Sepak Bola Tepas Cup III 2022 Desa Tepas Kecamatan Brang Rea Kabupaten Sumbawa Barat.

Setelah pembukaan secara simbolis, dengan pertandingan Tepas Legend VS Persemon I dengan skor 2-2 (2-4) Finalti di menangkan Persemon I. Kegiatan pembukaan tournament Sepak Bola Tepas Cup III 2022 Desa Tepas Kecamatan Brang Rea Kabupaten Sumbawa Barat berakhir pukul 18.18 Wita berjalan aman dan lancar dengan pengamanan oleh anggota Polsek Brang Rea. Untuk pertandingan Senin, tanggal 08 Agustus 2022, Putra PKB Vs Bomber JR I dan Persemon 2 VS Garuda Muda FC. (Adb)